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文化の秋 

 

                         校長 安部 要治 

 

 １１月を振り返ると、いろいろな行事がありました。中でも文化、芸術に関

しては印象深いものがありました。 

 ９日（木）には、第６０回周南市中学校音楽祭（周南市文化会館）で３年生

が学年合唱「あなたへ―旅立ちに寄せるメッセージ」を披露しました。練習の

成果を十分に発揮できたと思います。また、他校の合唱も聞くことができ、よ

い刺激になりました。 

 ２２日（水）には、１年生が劇団四季によるミュージ

カル「ジョン万次郎の夢」を文化会館で観賞することが

できました。コロナの影響で劇団四季の上演は見送ら

れていましたが本年度から再開です。舞台装置のすご

さ、歌、ダンスに圧倒されました。生でプロのミュージ

カルを観ることができることをありがたく感じました。  

 芸術ではありませんが、２年生が南陽工業高等学校電気科の生徒による出前

授業を受けました。ソーラーカーを動かしてみたり、スピーカーを聞き比べた

りして電気科での学びを垣間見ることができました。３年生の幼児ふれあい学

習では、南陽幼稚園の園児を迎え、自分たちが作成したおもちゃで遊んだり、

グラウンドでおにごっこをしたりして園児との触れ合いを楽しみました。  

 教室での学びも大切ですが、本物に触れること、大きな舞台に立ってみるこ

となど実際に体験することで、感性・感覚が揺さぶられ、興味・関心が高まり、

また意欲も向上すると言われています。これからも、このような機会を増やし

ていきたいと考えております。 

 

【ユニット型研修】  

 １１月８日（水）に２年１組で理科の授業研究が行

われました。教員と学校運営協議会の方々、山口大学

の先生や教育委員会の方をお招きし、授業について意

見交換を行いました。２年１組の生徒は、「静電気で

ひっついた発泡スチロールの玉をどうやってはずす

のか」を班ごとに話し合って課題解決をしました。  

 

「心豊かで生き生きと活動する福中っ子の育成」をめざして！ 

 

 



【第３６回山口県中学校技術・家庭教育研究大会】 

 １１月１７日（金）に本校で標記研究大会の家庭科の授  

業が行われました。題材は「地域での協働をめざして」 

で、防災を考えることを通して家庭生活は地域で支えら 

れていることを理解し、地域の一員として支える側にも 

なることを気づかせるものでした。 

この授業には、早めの避難が必要な高齢者にどのよう  

に避難を促すかについて地域の方と協議し、サポートマ

ニュアルを作成しました。次に、そのマニュアルに基づい

てロールプレイを行い、地域の方と防災に取り組むため

に必要な意見交換をしました。 

５０人くらいの参観者が来られましたが、１年１組は、明るく地域の方とコ

ミュニケーションを取りながら授業に取り組むことができました。 

 

【人権講演会】 

 １１月２４日（金）は人権参観日、講演会でした。ご参観くださった保護者

の皆様ありがとうございました。講演会には塚田拓司（由宇亭拓の輔）様をお

迎えし、笑いと心温まる講演をいただきました。  

 

【市教委からのお知らせ：冬季休業中の学校閉庁日（当番不在日）について】 

 学校における働き方改革を推進するにあたって、本市では、冬季休業中に学

校閉庁日（当番不在日）を設定しています。本年度は以下のとおりです。  

○ 令和５年１２月２８日（木）、令和６年１月４日（木）の２日間  

 緊急に連絡の必要がある方は、 

周南市教育委員会学校教育課℡（0834-22-8542）にご連絡ください。 

＊１２月１日（金）に市教委からの文書を配付しております。  

 

【１２月の行事予定】 

 ４日（月）３年生三者懇談 

 ５日（火）３年生三者懇談 

６日（水）３年生三者懇談 集金日 

７日（木）        集金日 

１９日（火）１、２年生学期末保護者会 

２０日（水）１、２年生学期末保護者会 

２１日（木）１、２年生学期末保護者会 

２２日（金）終業式 生徒会退任式 任命式 

２８日（木）閉庁日 

 
 １１月２５日（土）の生徒会役員のしゅうなん FM「ラジオくらぶ」の出演に

際し、たくさんのメッセージありがとうございました。たいへん楽しい放送を

お届けすることができました。福川中学校の取組や良いところなどを発信する

ことができたと思います。 

 先月号では、番組は１３時からとお伝えしておりましたが、正しくは１４時

からでした。お詫びいたします。 



 


